

## **Geschafft! 20 Pflegefachassistentinnen freuen sich über ihren erfolgreichen Abschluss an der GuKPS Vöcklabruck**

**VÖCKLABRUCK.** Kürzlich erhielten 20 Absolventinnen der Pflegefachassistentenz ihr Diplom an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege am Salzkammergut Klinikum Vöcklabruck.

20 Damen haben die Ausbildung an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege (GuKPS) Vöcklabruck zur Pflegefachassistentin (PFA) abgeschlossen. Zehn der Diplomandinnen dürfen sich zudem über einen „ausgezeichneten Erfolg“ freuen, sechs über einen „guten Erfolg“.

Im feierlichen Rahmen wurden, nach einem kurzen Rückblick auf die 2,5 Ausbildungsjahre, die PFA-Diplome durch Mag. Karl Lehner, MBA, Mitglied der Geschäftsführung der OÖG, durch den Direktor der Schulen am Salzkammergut Klinikum, Mag. Franz Stadlmann, MBA, der Standortleiterin der GuKPS Vöcklabruck Mag.<sup>a</sup> Elke Ablinger, BScN, MMS und dem Klassenvorstand Christian Hochrainer, MSc überreicht.

### **Tolle Verstärkung für das Salzkammergut Klinikum**

Für vierzehn der Absolventinnen beginnt die berufliche Laufbahn demnächst am Salzkammergut-Klinikum Vöcklabruck; die restlichen Absolventinnen starten in unterschiedlichen Seniorenheimen bzw. mobilen Einrichtungen ins Berufsleben.

Wenn auch Sie Interesse an der Pflegefachassistentenz-Ausbildung haben, dann bewerben Sie sich am besten gleich. Denn **bis 13. Oktober 2023** besteht noch die Möglichkeit, sich für den Einstieg ins zweite Ausbildungsjahr der PFA in Bad Ischl zu bewerben. Außerdem läuft noch bis 8. Dezember 2023 bzw. 1. Februar 2024 die **Bewerbungsphase** für die Ausbildung zur

Pflegefachassistenz in Teilzeit (in Gmunden und Vöcklabruck). Für junge Pflegeinteressierte startet bereits die Bewerbungszeit für Ausbildung Pflegestarter\*innen in Gmunden.

Mehr dazu auf [www.ooeg.at/pflegeausbildung](http://www.ooeg.at/pflegeausbildung)

Vöcklabruck, am 5. Oktober 2023

**Bildtext:** Die Absolventinnen der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege am Salzkammergut Klinikum Vöcklabruck mit ihren GratulantInnen.

**Fotocredit:** OÖG, honorarfrei

#### **Kurzfassung**

Kürzlich erhielten 20 Absolventinnen der Pflegefachassistenz ihr Diplom an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege am Salzkammergut Klinikum Vöcklabruck. Zehn der Diplomandinnen dürfen sich zudem über einen „ausgezeichneten Erfolg“ freuen, sechs über einen „guten Erfolg“. Tolle Verstärkung für das Salzkammergut Klinikum

Für vierzehn der Absolventinnen beginnt die berufliche Laufbahn demnächst am Salzkammergut-Klinikum Gmunden bzw. Vöcklabruck; die restlichen Absolventinnen starten in unterschiedlichen Seniorenheimen bzw. mobilen Einrichtungen ins Berufsleben.

#### **Rückfragen bitte an:**

Sabine Sturmberger

PR & Kommunikation

Tel.: 05 055460-20450, Mobil: 0664/ 888 91 444

E-Mail: [sabine.sturmberger@ooeg.at](mailto:sabine.sturmberger@ooeg.at)